

Alejandro Hernán Barrera Vidal, cuenta con sólida trayectoria en diversas compañías de clase mundial. Sus logros han sobresalido en la conjunción de equipos de trabajo con alto desempeño para impulsar el desarrollo de negocios.

Después de graduarse en 1981 como Ingeniero Bioquímico por el Instituto Politécnico Nacional, inició su exitosa carrera profesional en Jugos del Valle SA de CV, posteriormente ingresó a Grupo Gamesa S de R.L. de CV, perteneciente al Grupo PepsiCo, donde encabezó distintas asignaciones durante 19 años de logros constantes, hasta llegar a ocupar la Dirección de Operaciones de Desarrollo al Comercio Región Centro.

En 1992 obtuvo grado de Maestro en Administración por el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey Campus Monterrey

Los últimos años ha impulsado educación y desarrollo de nuevos talentos, tuvo oportunidad de dar cátedra a nivel Maestría y Licenciatura en la Universidad Iberoamericana Campus León y en el Instituto Politécnico Nacional Campus Guanajuato, adicionalmente es socio fundador de institución educativa establecida en la ciudad de León.

Desde hace 6 años forma parte del cuerpo directivo de Alancrec de México SA de CV.

A lo largo de su trayectoria, se ha destacado por impulsar una cultura de transformación organizacional enfocada en el desarrollo de talento y trabajo en equipo. Su filosofía siempre ha sido la ser mentor de nuevos talentos directivos. A lo largo de trayectoria profesional ha demostrado que la comunicación y aceptación de la diversidad e inclusión son el mejor aliado para dar solución a los problemas que se presentan en toda sociedad. Es un convencido que la democracia es una herramienta indispensable para lograr equidad en nuestro país, especialmente para dar solución a los problemas que nos agobian, como son: la educación, salud, vivienda y el desarrollo sustentable.

El Ing. Alejandro Barrera, está casado con Laura López desde hace 26 años. Tiene 3 hijos, 2 mujeres y 1 varón.

